

# La gauche s'unit contre tout ce qui la constituait (par Guy Konopnicki)

*Mezetulle*, 14 juin 2024

URL : <https://www.mezetulle.fr/la-gauche-sunit-contre-tout-ce-qui-la-constituait-par-guy-konopnicki/>

*Guy Konopnicki a publié le 12 juin sur sa page Facebook [1](#) ce magnifique et très lucide texte au sujet du soi-disant « Nouveau Front Populaire », dominé par LFI, qui va présenter des candidats aux élections législatives 2024. Il rappelle fortement les grandes lignes politiques du Front populaire de 1935 – « le vrai ». A contrario il montre comment la gauche aujourd'hui « s'unit [...] contre tout ce qui la constituait : la République, la laïcité, la lutte contre le racisme et l'antisémitisme, le travail, l'école publique » et, par ses rejets sectaires, barre la route à la constitution pourtant nécessaire d'une majorité de redressement républicain. Je m'empresse de le reprendre ci-dessous en remerciant l'auteur pour son aimable autorisation et en m'associant à son analyse et à son appel.*

*La gauche se prétend Front Populaire, alors même que le peuple- les ouvriers, les artisans et les paysans- a massivement voté pour le Rassemblement National. On ne saurait combattre l'extrême-droite en niant cette réalité. Les raisons de ce vote sont connues, les travailleurs des villes et des campagnes, qui cotisent et payent leurs impôts, sont en situation d'insécurité, sur le plan social et dans leur vie quotidienne.*

Il faut être aveugle pour croire qu'une alliance dominée par LFI les arrachera à l'extrême-droite. LFI a encouragé tous les désordres, jusqu'à soutenir, il y a un an, les jeunes pillards des banlieues, dont nul n'ignore qu'ils ont cessé immédiatement leur mouvement sur l'ordre des trafiquants qui tiennent l'économie parallèle des cités. Les travailleurs des centres commerciaux, qui avaient perdu des journées de travail, pouvaient bien balayer. Par la suite, LFI n'a cessé de donner l'exemple du désordre, à l'Assemblée Nationale, avant de mener une campagne centrée sur Gaza. Chaque image des manifestations et blocages de facs ou de lycée fait voter RN. Au soir des élections européennes et le lendemain, devant la réunion des « gauches », les manifs ont recommencé. On y voyait toutes sortes de drapeaux, mais pas un seul drapeau tricolore. Le Front Populaire, le vrai, a commencé par le serment du 14 juillet 1935, sur la place de la Bastille et il a triomphé sous les couleurs de la France. Les communistes, les socialistes, les radicaux ainsi que la CGT réunifiée de 1935-36 avaient décidé de ne pas laisser la nation et ses symboles aux fascistes. Le 14 juillet 1935, tous chantaient ensemble la Marseillaise.

Or la seconde raison du vote RN, c'est la peur de voir la France affaiblie par la mondialisation et rongée de l'intérieur par le communautarisme. La gauche oublie, quand elle ne la renie pas, sa réponse historique, qui est *l'intégration de tous par la laïcité de la République*. LFI a ouvertement joué avec le séparatisme, en faisant campagne sur Gaza, pour engranger les voix des quartiers islamisés. Les « dérapages » antisémites de Mélenchon et de ses séides visaient cet électorat.

La gauche s'unit donc contre tout ce qui la constituait : la République, la laïcité, la lutte contre le racisme et l'antisémitisme, le travail, l'école publique... Pis ! Elle part au combat en amalgamant le centre et la droite républicaine à l'extrême-droite, interdisant la constitution d'une majorité de redressement républicain.

La seule alternative au RN serait pourtant un rassemblement dans l'esprit des gouvernements de la Libération, où les communistes, les socialistes, le MRP et les gaullistes travaillèrent ensemble au relèvement de la France. Pour justifier le prétendu Front Populaire, on ose citer Aragon : « Quand les blés sont sous la grêle, fou qui fait le délicat »... Ce poème<sup>2</sup> est dédié à deux patriotes fusillés par les nazis, Gabriel Péri, député communiste, et le capitaine Honoré D'Estienne d'Orves, aristocrate, passé de l'Action française au catholicisme social. Nous sommes fort loin du sectarisme de notre prétendue gauche.

Ce n'est pas avec un front rétréci que nous répondrons à l'urgence de rétablir la confiance entre les Français et la République. Ni avec de petits bricolages politiques conçus dans les salons de l'Élysée. J'attends, j'espère, un appel fort de personnalités politiques, venues de la gauche, du centre et de la droite républicaine, décidées ensemble à rétablir une République qui répond aux attentes des citoyens.

## Notes

<sup>1</sup> - Lien [vers la publication d'origine](#). Relayée par l'auteur [sur X](#) et sur [Instagram](#). Guy Konopnicki est écrivain, voir la notice [Babelio](#) avec

bibliographie <https://www.babelio.com/auteur/Guy-Konopnicki/24633> .

2 - Louis Aragon, *La Rose et le Réséda* <https://www.poesie-francaise.fr/louis-aragon/poeme-la-rose-et-le-reseda.php> .



.